

## PIE IX, PAPE.

A NOTRE VÉNÉRABLE FRÈRE ALEXANDRE, ARCHEVEQUE  
DE QUÉBEC.

*Vénérable Frère, Salut et bénédiction Apostolique.*

Nous avons reçu avec votre lettre du 28 janvier dernier, les pieuses offrandes collectées par la libéralité filiale de vos docésains et qu'ils nous ont fait parvenir par votre entremise, comme le gage de leur amour envers le Bienheureux Pierre. Cette lettre nous a prouvé, Vénérable Frère, que votre dévouement et celui de vos fidèles envers Nous et votre vénération envers ce Saint Siège, sont tels qu'au milieu des tribulations qui nous accablent et des attaques auxquelles l'Eglise est en butte, votre désir de nous consoler non seulement ne diminue point, mais se soutient avec constance et même s'augmente. En vous voyant si sincèrement fidèles et remplis de piété et de sollicitude à notre égard, nous ne pouvons, certes, nous défendre de concevoir et d'augmenter une grande affection pour Vous. C'est pourquoi V. F., nous avons jugé que nous devions vous envoyer cette lettre pour vous exprimer le sentiment de notre très profonde reconnaissance, et nous prions le Seigneur, qui est riche en miséricorde, de vous protéger et vous fortifier toujours, et de récompenser votre piété par les dons abondants de sa bonté. Et en témoignage de notre affection vive et sincère, en gage des bienfaits célestes, nous vous accordons dans le Seigneur avec affection la bénédiction Apostolique à Vous d'abord, Vénérable Frère, et à tous les pieux fidèles qui ont contribué à cette offrande, ainsi qu'à tous les membres de votre diocèse.

Donné à Rome, à St. Pierre, le 3 mars 1875, la vingt-neuvième année de notre Pontificat.

PIE IX, PAPE.